

# „Parkhotel Holzner“ seit 100 Jahren

Zur Eröffnung der Rittner Bahn gebaut und 1908 eröffnet – Fest zum runden Jubiläum

**Oberbozen (fh) – Das legendäre Jugendstilhotel in Oberbozen besteht seit einem Jahrhundert. Das runde Jubiläum wurde nun gebührend gefeiert.**

Das „Parkhotel Holzner“ wurde zur Eröffnung der Rittner Bahn im Jahre 1907 gebaut und bereits ein Jahr später eröffnet. Seitdem wird dieses stilvolle Haus von der Hotelierfamilie Holzner nunmehr in der vierten Generation geführt. Für die vorbildliche Führung erhielten die Besitzer zum runden Geburtstag die Auszeichnung „Historischer Gastbetrieb des Jahres 2008 in Südtirol“. Die Geschichte des traditionsreichen Hauses spiegelt sich in der Haus- und Familienchronik wider, die zu diesem Anlass von Maria Holzner, einer Tochter des Hauses, verfasst wurde.

Ein Festkonzert der Musikkapelle Oberbozen unter der Leitung von Kapellmeister



**Die Familie Holzner freute sich über die Tafel aus Marmor und Holz, die der Vizepräsident des HGv, Helmut Huber (zweiter von links), zum runden Geburtstag überreichte. Weiters im Bild (von links) Hans, Marianne, Monika und Wolfgang Holzner.** Foto: „D“/fh

Meinhard Windisch bildete den Auftakt zum Jubiläums-Parkfest „100 Jahre Parkhotel Holzner“. Einen Höhepunkt der Feier bildete die Ehrung der vielen Mitarbeiter durch die Familie Holzner. Alle erhielten

eine Flasche Jubiläumswein, eine Jubiläumsbroschüre und die langjährigen Mitarbeiter zusätzlich eine Dankesurkunde. „Diesen Erfolg verdanken wir zu einem großen Teil auch euch Mitarbeitern und wir

werden das auch nie vergessen“, sagte Hans Holzner in seiner Rede. Landeshauptmann Luis Durnwalder sprach seine große Anerkennung für die Familie Holzner aus, die es in den vergangenen 100 Jahren verstanden hat, ein Haus zu führen, in dem sich der Gast rundum wohl fühlen kann. Die Glückwünsche des Hotelier- und Gastwirteverbandes überbrachte dessen Vizepräsident Helmut Huber. Als Zeichen der Anerkennung überreichte er eine Tafel aus Marmor und Holz. Von der Rittner Gemeindeverwaltung war Vizebürgermeister Andreas Fraccaro gekommen und wünschte der Familie Holzner alles Gute für die Zukunft. Das Jubiläumsjahr wird das ganze Jahr über mit festlichen Hausbällen, Soiréen und gastronomischen Nachtfahrten mit der Rittner Bahn gebührend gefeiert.